



DR

DARK RAGE

book us at : booking@dark-rage.de

DARK RAGE

Dark Rage hat sich im Frühjahr 2007 gegründet. Nach einigen regionalen Konzerten und Besetzungswechseln besteht das Line Up seither aus

Dawid Pospiech - Gesang
Sebastian Lange - Gitarre
Andreas Pospiech - Gitarre
Nikolai Neufeld - Bass
Jan Breite - Drums

Das Schreiben eigener Songs stand von Anfang an im Mittelpunkt. Somit ergab sich, dass bereits im Sommer 2008 das Demoalbum „Dark Rage“ aufgenommen werden konnte.

Zunehmende Bekanntheit und Kontakt zu anderen Bands bescherte der Band 2009 einen Auftritt auf dem ersten Fest-Evil in Manrode, wo die Hersfelder seither jedes Jahr auftreten dürfen und immer auf eine unglaubliche Fanbase treffen.

Mit dem Blick nach vorne gerichtet und der Arbeit an neuen Songs entschied man sich wieder das Tonstudio zu besuchen. Das Ergebnis (zwei Songs: „Lunatic“, „187“) der Studiosession lässt sich auf mehreren Bundesweit vertriebenen Samplern (Metal is Back 2k10, Heart to the Core IV) bestaunen. Im Jahr 2010 ergab es sich, dass man im Vorprogramm des Ex-Korn Mitglied Brian „Head“ Welch auftreten konnte. Dieses Konzert blieb auch noch lange danach im Gedächtnis und machte Hunger auf mehr

Mit neuem Selbstvertrauen wurde die erste Tour, bestehend aus 17 Shows im Sommer 2011 geplant, während man parallel dazu an den Songs von „Hate is our Nature“ gearbeitet hat. Wenig später entschied man sich dazu wieder Zeit im Tonstudio zu verbringen. Nach langer Zeit und viel Arbeit konnte endlich das selbstproduzierte Album dem Publikum vorgestellt werden.

Tatendrang und die Lust am Auftreten sorgen dafür, dass die Band zur Zeit eine weitere Tour plant. Außerdem arbeitet man bereits an neuen Songs, die sich von den alten grundlegend unterscheiden.



DAVE



SEBI



ANDI



NIKO



JAN

Gewalt, Krieg und Hass liegt in der Natur des Menschen. Hervorgehoben durch irrsinnige Redner werden Unwissende gelenkt um sich gegenseitig zu unterdrücken, sei es im alltäglichen Umfeld oder im Machtkampf zweier Länder. Der Auslöser, die Mittel und das Ergebnis bleiben immer gleich - nur die Hauptdarsteller und Orte wechseln.

Die Songs des Albums „Hate is our Nature“ handeln nicht über eine bestimmte Randgruppe der Gesellschaft, sondern über das Fehlverhalten und die daraus entstehenden Gefühle wie beispielsweise Ratlosigkeit, Missmut, Minderwertigkeit oder Vertrauensängste einer jeden Person.

Diese Gefühle führen leider nur zu einem traurigen Ergebnis: HASS

Bands wie Slipknot, Chimaira, Korn und Fear Factory prägten den Stil von Dark Rage von Anfang an, allerdings kamen mit der Zeit viele andere Einflüsse wie beispielsweise Suicide Silence, Emmure oder Veil of Maya hinzu. Es fällt schwer den Stil genau einer Band zuzuschreiben, da Wert auf Abwechslung gelegt wird sowie auf schweres Zuordnen zu einem bestimmten Genre. Einprägsame Songs, Textverständnis, aber auch ruhige Songs gehören zu dem Hauptaugenmerk der jungen Band.